

# gerungen“

Wachamarathon zum zweiten Mal abzusagen.



Auch heuer werden Bilder wie diese nicht zu sehen sein. Bereits zum zweiten Mal in Folge muss Veranstalter Michael Buchleitner den Wachamarathon absagen.

Foto: Benjamin Butschell

# Backwaterman war voller Erfolg

**Triathlon** | Drei URC-Athleten feierten Swimrun-Premiere. Jan Schiebl gewann über die 1.500 Meter.

Von Fabian Polland

Am Ottensteiner Stausee stand vergangenes Wochenende der legendäre Backwaterman auf dem Programm. Auch der URC Langenlois und das Triteam Krems waren mit von der Partie.

Den Opener am Freitag machte der Swimrun, der ganz im Zeichen der österreichischen Muskelforschung stand. Dabei mussten die Athleten 7,23 Kilometer zurücklegen, jeweils vier Lauf- und Schwimmteile machten die Strecke abwechslungsreich. Für Cornelia Krapfenbauer, Andi Kainz und Alex Frühwirth vom URC war es die erste Teilnahme an einem

Swimrun. Die Premiere war gleich ein voller Erfolg: Kainz wurde Zweiter im Gesamtklassement und gewann seine Altersklasse. Krapfenbauer wurde ebenfalls Zweite, Frühwirth erreichte den sechsten Gesamtrang. Am Samstag fanden alle Bewerbe des Backwaterman statt. Das Triteam Krems startete über die 1.500 Meter. Christian Schiebl wurde Sechster, Elke Schiebl van-Veen schaffte es auf den zehnten Rang. Jan Schiebl hingegen ließ seinen Konkurrenten keine Chance, er gewann die 1.500 Meter in 18:47 Minuten mit über eineinhalb Minuten Vorsprung vor Oskar Frühwirth vom URC Langenlois.

# Jede Menge Treppchenplätze

**Schwimmen** | Die Kremser Wassersportler eroberten bei den Landesmeisterschaften in der Südstadt wieder zahlreiche Medaillen.

Susanne Bierbaum holte über 200 Meter Brust Gold, Nicola Waldschütz landete über 50 Meter Rücken auf dem obersten Treppchen.

Sophie Madler wurde Vizelandesmeisterin über die 400 Meter Freistil und siegte in der Jugendklasse II gleich in fünf Disziplinen. Auf der 400-Meter-Freistilstrecke, über die 100 Meter und 200 Meter Rücken, die 200 Meter Freistil und die 200 Meter Lagen war sie eine Klasse für sich.

Einen weiteren Vizelandesmeistertitel holte Katharina Tremmel über 100 Meter Schmetterling, was mit einer Goldmedaille in der Juniorenklasse belohnt wurde.

Bei den Jüngsten konnte Anna Rehberger, Jahrgang 2012, Gold in allen vier Disziplinen (jeweils 50 Meter Schmetterling, Brust, Kraul und Rücken) erschwimmen.

In der Jugendklasse 1 war Anika Sontag über 100 Meter

Brust und 100 Meter Schmetterling nicht zu schlagen.

Bei den jüngeren Burschen war Mathieu Czaika über 50 Me-

ter Rücken der Schnellste. Über die 100 und 200 Meter Rücken wurde er hervorragender Zweiter.



Starke Bilanz. Die Kremser Schwimmerinnen und Schwimmer schnitten bei den NÖ Landesmeisterschaften einmal mehr sehr erfolgreich ab. Am Ende durfte sich das Team mit dem Trainerduo Martina Seif und Oliver Dreifke über mehr als dreißig Top-Plätze freuen.

Foto: Schwimmverein Krems

## GEWICHTHEBEN

**Schock.** Sarah Fischer wurde am Montag, einen Tag vor der Olympia-Einkleidung, positiv auf Corona getestet. Die Rohrendorferin hielt sich vergangene Woche gemeinsam mit ihrer Mutter in Dubai auf. Der Start in Tokio am 2. August ist nun offen.